

Personnes relais pour les Amis du Jumelage ?

Pourquoi pas !

C'est un sujet au cœur de nos échanges lors de la dernière réunion du conseil d'administration. Nous souhaitons que l'association **Amis du Jumelage Entre Thiès Et Saint Claude** soit représentée dans toutes les paroisses de notre diocèse. Ainsi, une personne relais serait en mesure de veiller à la diffusion des informations relatives aux activités et événements des Amis du Jumelage, de renseigner, de transmettre le courrier des filleuls aux marraines et parrains.

Un bon début puisque des personnes se sont déjà proposées, des noms ont été pressentis et d'autres volontaires n'hésiteront pas à rendre ce service au profit de la fraternité existante entre amis du Jura et amis de Thiès.

Nous comptons sur la bonne volonté des Amis du Jura.

Place aux projets !

Un des objectifs de notre association est de soutenir et initier des actions pour renforcer les liens entre nos deux diocèses dans divers domaines (pastorale, éducation, santé ...). A ce jour, plusieurs démarches ont été entreprises, organiser un concert sera probablement un événement réalisé dans les mois à venir. D'autres projets sont plus lointains, notamment la programmation d'un repas sénégalais, d'un loto.

Une visitation en vue !

En 2024, comme en 2022, le service diocésain des pèlerinages et l'AJETESC prévoient un pèlerinage chez nos amis. Le premier dimanche de l'Avent, journée du jumelage célébrée conjointement dans les deux diocèses est la date retenue, de plus c'est une période de l'année où le climat sénégalais est le plus agréable pour les jurassiens.

La prochaine réunion du conseil d'administration est fixée au lundi 19 juin